

308	UTBM service communication	Puissance 29 n°78	Novembre 2011
		Retour sur images	EDIM - Nouveaux locaux - inauguration



27 septembre : Le 5^e département de l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM), ergonomie, design et ingénierie mécanique (EDIM), est inauguré par Pierre Moscovici. Cette inauguration va de pair avec la première rentrée officielle des étudiants dans ces nouveaux locaux aux Portes du Jura. Les invités ont pu découvrir des installations impressionnantes et les laboratoires à la pointe, qui sont mis à disposition des étudiants et des chercheurs.